

お話を楽しむ会の開催

10月28日に弓馬田小学校で俳優と声優の方を講師にむかえ、読み聞かせや朗読レッスン等の特別授業が行われました。児童たちは、プロの方による筑波山麓に伝わる物語「しっぺい太郎」の朗読にすっかり引き込まれ、あたかも物語の中に入っているような不思議な体験をしました。



「おいごコスモス街道」

「コスモスの観賞・摘み取りと地域住民とのふれあい」

11月1日、借宿生子地区農村保全協議会が保全管理する畑地帯のコスモス街道で、生子菅小学校の児童達が「地域のふれあいイベント」に参加しました。このイベントは、「おいごコスモス街道」と称し、「同保全協議会」と、地域の交流や各種団体を繋ぐ活動を展開する「坂東市立公民館生子菅分館」が連携し、「いばらき教育の日」の活動として開催されました。

当日、児童たちは一人ひとりに配布されているタブレットを使用してコスモスを撮影したり花摘みをしたりと、満開のコスモスを観賞する姿が見られました。また、登下校中の安全確保にご協力いただいている「見守り隊」の皆様へ感謝の思いを込めて児童から「花束の贈呈」が行われるなど、より一層地域の交流が深まりました。



NHKでも取り上げられた

坂東市の動画をご覧ください

坂東市内の楽しい、おいしいチャレンジ&体験をレポートしている坂東市観光協会公式のYouTubeチャンネル「坂東ちゃんねる」はご覧になったことはありませんか？

ねぎやお茶のほか、逆井城跡公園や観光交流センター秀緑、市内の商店などに体当たりレポートをしています。

皆さんも新たな坂東市の魅力を見つけてみましょう！



「坂東ちゃんねる」はこちらから



ぜひご覧いただき「チャンネル登録」をお願いします。

▼息子や孫を装い、「電話番号が変わったから登録しておいて」は詐欺です